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     ＳＤＧｓについて学ぼう！ 

校長  渡邊 重幸 

 緊急事態宣言が２０日まで延長が決まりました。引き続き、新型コロナウイルス感染防止対策の徹底を

図ってまいります。また、行事の延期や中止も今後出てくる可能性もあります。学年だより等でお知らせして

いきますのでご理解、ご協力お願いいたします。 

 さて、本校では各学年 SDGｓについて取り組んでいます。SDGs とは「Sustainable Development Goals（持続可能

な開発目標）」の略称です。“2030年までに貧困に終止符を打ち、持続可能な未来を追求しよう”。大胆か

つ新しい「持続可能な開発のための 2030 アジェンダ」が 2015 年 9 月に国連総会で採択されました。そこに

盛り込まれているのが、世界を変えるための 17 の目標「SDGs（エス・ディージーズ）」です。途上国も先進国も

含めた世界中の一人一人に関わる取組で、2016 年 1 月から実施が始まっています。 

 本校では、この取組について学習指導要領の改訂に伴い、「主体的・対話的で深い学び」を意識した実

践を行っています。１７のゴールと１６９のターゲットから構成されていますが、本校では「環境問題」につい

て、いろいろな角度から取り組むために学年ごとに「目標」を選び取り組んでいます。  

ぜひ、ご家庭でも環境問題について、お話しください。そして、課題解決に向けご協力お願いいたします。 

第１学年 

目標７ 「エネルギー」 

～エネルギーをみんなに、そしてクリーンに～ 
 

石炭や石油など、限りある資源
を燃やすことで地球温暖化の発
生につながります。よく耳にする地
球温暖化という言葉ですが、どの
ようなことが原因で、どのような作
用があるのか。先日配布されたタ
ブレットを使って、調べ学習を行って
います。みんなそれぞれの言葉で、
イラストなども描きながら、上手にま
とめています。 
 

第 3 学年 

目標１２「持続可能な消費と生産」 

～つくる責任 使う責任～ 
  
第３学年では、最初にＳＤＧｓの趣旨
を考え、学校で取り組めそうなことを
考えました。 

次に「つくる責任 使う責任」につ
いて取り組めそうなことを提案し、実
現方法について詳しくまとめました。
そして、一人一人 Google のスライド
を使って作成し、皆の前で分かりや
すく発表しました。 

第２学年 

目標１１「持続可能な都市」 

～住み続けるまちづくりを～ 
 

第２学年では後半、目標１１に
特化して取り組みます。 

前半は最初にＳＤＧｓの１７の目標
について詳しく調べました。そしてグ
ループに分かれ、１７の目標が社
会問題・経済問題・環境問題の
どれに当たるか調べ、それぞれの
目標が設定されるに至った原因な
どを根拠に発表を行いました。 
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 〇生徒総会 ５月１４日（金） 
  

生徒総会が一年ぶりに開かれました。生徒会や各委員会から活動

方針が示され、その後、クラス討議を行った多くの質問や意見が出

ました。学校生活をより良いものにするためにはどうしたらよいか

前向きな質問が出され、生徒会長をはじめ各委員長も堂々と受け答

えをしていました。 
各委員に所属している生徒も、さらに自覚をもって取り組んでく

れることを期待しています。 

 
 
 

 
 

 

〇リモート授業 ５月２６日（水） 
  

一日も早い新型コロナウイルス感染が終息す

ることを期待している中で、万が一に備え、リモ

ート授業の検証を行いました。 

１A 社会科  ２A 英語科 
３A 国語科  ３B 音楽科 
声の大きさなどは問題ありませんでしたが、生

徒同士の対話ができないことなど、いくつかの課

題があがりました。今後、改善を図っていきます。 
 

〇情報モラル教室 ５月２７日（木） 第２学年 
  

株式会社教育ネットの相島先生にお越しいただき、ＳＮＳの危険

やＩＣＴ機器の使い方、メリット、デメリットなどお話しいただき

ました。情報をすぐに得られることやたくさんの友達とコミュニケ

ーションがとれるメリットがある反面、トラブルや依存症などデメ

リットもあることを学びました。最後に「ネットの火の輪」※１ 

を心にとめ、使用するようお話しいただきました。 

〇セーフティ教室（薬物乱用防止教室）５月２８日（金） 第３学年 
  

警視庁練馬警察署 スクールサポーターの石澤様、丸山様から薬

物乱用防止についてお話しいただきました。 

薬物には厳しい罰則があるのはもちろんですが、脳や体を壊して

いくことが最大の問題だと力説いただきました。また、薬物には「ア

イス（覚せい剤）」「チョコ（大麻）」など、お菓子のような別名

で扱われ騙されやすいので注意するよう話されました。さらに、依

存性、耐性、再燃現象などがあり、恐ろしいので、絶対に手を出し

てはいけないことを学びました。薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ。」 

※１…投稿は○ひ ろがる、ずっと○の こる、誰が出したか○わ かる 


